

EXPRESSIONS

TRIBUNES D'EXPRESSIONS

Afin de permettre l'expression des différents groupes politiques composant de Conseil municipal d'Orly, chacun dispose d'un espace de même taille au sein de la rubrique « Expressions ».

Cette rubrique est publiée tous les mois sur le site mairie-orly.fr et à chaque publication du journal municipal Orly notre ville.

LA DOUBLE PEINE

GAUCHE CITOYENNE

Après plusieurs mois sans gouvernement, la nomination du premier ministre issu des rangs de la droite traditionnelle résonne comme une trahison auprès des électeurs. Méprisant ainsi la tradition républicaine, le président de la République censure la volonté des Français de placer à la gouvernance de notre pays, le Nouveau Front Populaire. L'exercice s'annonce très compliqué

pour ce gouvernement formé sans adhésion populaire, ne représentant pas la coloration de l'Assemblée nationale et reprenant des idées de la droite extrême, en négociant avec elle pour espérer se maintenir en vie.

Après les citoyens, les collectivités locales sont la cible puisque ce gouvernement tente de faire croire que le déficit est lié à une mauvaise gestion financière de celles-ci, oubliant de rappeler les mesures pesantes imposé par l'État

sur nos budgets : la revalorisation des traitements des fonctionnaires, des obligations nouvelles à la charge des collectivités dans différents secteurs...

Dans ces conditions, pour espérer sortir de cette crise politique et institutionnelle nous devons continuer à nous mobiliser en faisant entendre notre voix en tant que citoyens orlysiens et continuer à défendre notre modèle de solidarité.

Les élus Gauche citoyenne

LE GOUVERNEMENT BARNIER : UN GOUVERNEMENT DE DROITE DANGEREUX !

ÉLUS SOCIALISTES
ET APPARENTÉS

Après plus de deux mois de la fin des élections législatives, le Président Macron a nommé un premier ministre qui n'est pas de la majorité qui est sortie des urnes ! Le Nouveau Front Populaire avait proposé sa candidate, Lucie Castets ! C'est un homme de la vieille droite française ayant pour modèle politique Nicolas Sarkozy qui a été désigné. Issu du Parti Républicain, il espère par une politique sécuritaire, récupérer l'électorat d'extrême droite. Ce gouvernement

est dangereux car il va avoir une politique de recherche de bouc-émissaire. De plus sa survie politique dépendant de la bonne volonté de l'extrême droite, il va reprendre son programme contre l'immigration qui ne peut que porter atteinte à la cohésion sociale !

L'ancien gouvernement de droite dirigé par G. Attal a conduit notre pays dans une abîme financière ! Au-delà des hausses d'impôt annoncées pour les plus ménages les plus aisés et pour les grandes entreprises, il est fortement probable que le gouvernement Barnier réduise les dotations et subventions qu'ils versent aux

collectivités locales, cela impacterait fortement le quotidien des Orlysiens !

Au-delà des discours et des compétences que s'attribuent ce gouvernement, seule un gouvernement de gauche peut permettre de renforcer notre cohésion sociale et faire repartir notre économie !

Les élus socialistes et apparentés : Maribel Avilès Corona, Jinny Bagé, Stéphanie Barré-Pierrel, Mylène Dibatista, Annie Ramariavelo, Thierry Atlan

L'OPPORTUNISTE *

COMMUNISTES
ET PARTENAIRES

Les lois de décentralisation mises en place par la Gauche en 1983, répartissent les compétences entre les collectivités territoriales et l'Etat.

Il en est ainsi pour ce qui concerne les rapports entre la Région d'Ile de France et la ville d'Orly.

On pourrait attendre du Conseiller Régional de l'étape, Philippe Bourriachi, une expression sur des dossiers qui concernent la vie quotidienne des Orlysiens. Eh bien non !

Celui-ci semble plus à l'aise pour poser au Conseil municipal une ribambelle de questions écrites dont l'intérêt n'est pas démontré.

Les électeurs de Gauche et écologiques qui l'avaient élu doivent partager une grande déception pour ne pas dire plus puisqu'ils viennent d'apprendre que Philippe Bourriachi a rejoint officiellement par opportunisme la majorité de Droite au Conseil Régional.

Une Droite qui s'apprête à baisser les dotations des lycées publics de 15 % et qui va arrêter de subventionner les centres de formation

professionnelle indispensables pour un retour à l'emploi.

Alain GIRARD

Conseiller Régional Honoraire, élu à la Région IDF 1994 à 2010.

*(L'opportuniste, chanson de Jacques Dutronc)

Nathalie Besniet, Alain Girard, Karine Bettayeb, Roselyne Charles-Elie-Nelson, Maryline Herlin, Gilbert Lacom, Renaud Lerude, Houcine Trouky

DROITISATION DE LA POLITIQUE, ORLY BIEN ANCRÉE À GAUCHE ?

Vivons-nous dans une ère conservatrice ?

L'affirmation est récurrente : la France serait de droite. Nicolas Sarkozy l'a encore réaffirmé fin août dans Le Figaro. Après les élections législatives anticipées, qui ont placé en tête le Nouveau Front Populaire (NFP), consécutives à la dissolution de l'Assemblée nationale, l'ancien président de la République a d'ailleurs réclamé un Premier ministre de droite pour diriger la France. Il a été entendu par Emmanuel Macron, qui a choisi de nommer Michel Barnier à Matignon, jeudi 5 septembre.

Pourtant cette rupture avec la tradition républicaine envoie un rappel inquiétant aux Français : rien n'est jamais acquis.

Tout au long du XXe siècle, se sont mis en place puis renforcés un état-providence à la française, des mécanismes de redistribution et de protection des plus faibles relativement efficaces, des services publics de l'éducation, du primaire au supérieur, ou de la santé, qui restent largement plus performants que ceux de bien d'autres pays.

Nous, élus Orlysiens, sommes attachés à ces mécanismes de protection et de redistribution, et ne trahisons jamais l'engagement pris devant vous, de les défendre.

Sylvain Caplier, Brahim Messaci, Noéline Tanfour

RÉPUBLIQUE POPULAIRE D'ORLY BIENVENUE EN DÉMOCRATIE !

La Camarade suprême Imene Souid, première magistrate par intérim de la ville, a définitivement jeté le mot démocratie aux oubliettes.

Non contente de se faire rappeler à son règlement intérieur par la minorité municipale, elle refuse même de nous laisser finir les rappels à la loi, de procéder au vote d'amendements lors du Conseil Municipal, qui sont de droit dans toutes les assemblées de France et de Navarre.

Force est de constater que La camarade suprême Imene Souid choisit son opposition en refusant d'interrompre certains et en coupant constamment la parole à notre groupe dont acte.

Nous lui donnons rendez-vous dans 18 mois dans les urnes pour lui donner une très belle leçon de démocratie.

Philippe Bouriachi, Kathy Guerche et Christophe Di Cicco

FACE À LA MONTÉE DE L'EXTRÊME-DROITE, L'HISTOIRE N'EST PAS ÉCRITE D'AVANCE !

Avec la nomination d'un gouvernement de droite et d'extrême-droite, fin septembre, E. Macron a porté un coup de masse à notre démocratie. A Orly, la frustration est massive puisqu'à l'instar du vote national, le vote orlyisien optait majoritairement pour le programme du Nouveau Front Populaire et rejetait ainsi les politiques ultralibérales, racistes et anti-écologiques. Mais, Macron a imposé « M. Barnier, son budget 2025 d'austérité et de va-t'en-guerre ».

Le vote de Gauche a donc été violé. Pour la France Insoumise, E. Macron doit être destitué ! Les médias quant à eux, aux mains du pouvoir macroniste et des milliardaires d'extrême-droite, distillent 24h/24h la désinformation, la résignation et le fatalisme face à la montée de l'extrême-droite. Cette crise démocratique historique, nous appelle à l'exigence citoyenne pour stopper les injustices sociales, la casse des services publics, le racisme sous toutes ses formes et à préserver la Fraternité et la Paix. Souvenez-vous que l'Histoire du progrès social et de la liberté, n'est jamais écrite d'avance.

Ce sont bien les peuples qui la font en gagnant dignité, justice et droits nouveaux pour tous-tes !

Florence Ait-Salah-Lecervoisièr

(Texte non parvenu)

Nicole Duru Berrebi